

## En la USACH Fue Presentado el Libro "Fusión de Empresas"

La obra del académico Germán Pinto Perry trata de las repercusiones de un proceso de esta naturaleza en los diferentes aspectos relacionados con la empresa, enfatizando particularmente el factor impositivo.

El hecho de unir dos o más corporaciones a través de las llamadas "fusiones de empresas", puede llevar a trastornos en los distintos escenarios donde se desenvuelven las organizaciones. Sus repercusiones en el recurso humano, en la competencia, los clientes y las disposiciones tributarias son algunos de los temas tratados por el profesor del Departamento de Contabilidad y Auditoría de la Universidad de Santiago, Usach, Germán

torial del cuerpo académico que dirige, la que incluye este año además tres obras del profesor Norberto Rivas. Este es un rango distintivo -afirmó- e institucionalizado por el fundador de la carrera de contador público y auditor, y primer decano de la Facultad de Administración y Economía, Luis Vargas Valdivia, quien en sus 45 años dedicados a la docencia ha publicado 13 libros especializados, algunos de los cuales se han editado



Germán Pinto Perry junto a Víctor Manuel Ojeda M., Carlos Paillaccar, Arturo Cerdá y Pedro Lizana.



Guillermo Pazillo, profesor Usach y colaborista de ESTRATEGIA; Víctor Manuel Ojeda M. y Germán Pinto Perry, profesor Usach y colaborista de Revista GESTIÓN.



El profesor Pinto Perry durante la presentación de la obra.

Pinto Perry, en el libro "Fusión de Empresas", el cual fue presentado por el empresario y ex presidente de la Sociedad de Fomento Fabril Pedro Lizana.

La obra, publicada por Editorial Jurídica ConoSur Ltda., enfatiza el factor impositivo en las fusiones de empresas, como el único elemento capaz de generar un flujo efectivo en beneficio del contribuyente, debido a la operatoria de las imputaciones de pérdidas tributarias.

El profesor Pinto es egresado de la Universidad de Santiago de Chile, a la cual se incorporó como docente e investigador después de trabajar para la firma internacional Price Waterhouse. Desde hace dos años se desempeña como subdirector del Magister de Gestión y Planificación Tributaria, fundado y dirigido por Norberto Rivas. Es, asimismo, profesor a jornada completa del Departamento de Contabilidad y Auditoría de la Usach.

Si bien esta es el primer libro que publica Germán Pinto, el director del Departamento de Contabilidad y Auditoría, Arturo Cerdá, destacó la prolífica actividad edi-

entre 23 y 17 veces, y continúa siendo material de consulta en todas las universidades chilenas.

Durante la presentación del libro de Germán Pinto, Pedro Lizana destacó el prestigio de los contadores públicos y auditores de la Usach en el mercado nacional. Asimismo, subrayó que frente a la velocidad del conocimiento, el cual hasta hace poco se duplicaba cada ocho años -ahora sólo transcurren meses-, los estudiantes universitarios y profesionales egresados de este nivel de calificación deben convertirse en exploradores del conocimiento y no en simples acumuladores, para ser capaces de implementar al ritmo de los cambios.

El acto de presentación de "Fusión de Empresas" fue presidido por el promotor y doctor en Auditoría, Carlos Paillaccar. Además, contó con la participación de Víctor Manuel Ojeda, presidente de Editorial Gestión, director de la revista con el mismo nombre y de ESTRATEGIA, publicaciones en las cuales son colaboristas permanentes los académicos Germán Pinto, Norberto Rivas y Guillermo Pazillo.

## En la USACH fue presentado libro "Fusión de empresas" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

En la USACH fue presentado libro "Fusión de empresas" [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile